

Traurig,
dass wir dich verloren haben,
dankbar,
dass wir dich gehabt haben
und wissend,
du bist uns weiterhin nahe.



In liebevoller Erinnerung nehmen wir Abschied von

Elisabeth Haas

die am Donnerstag, dem 10. August 2023, im 83. Lebensjahr,
von allen Mühen erlöst wurde.

Für all das Gute, Liebe und Schöne, dass sie uns in ihrem Leben
geschenkt hat, danken wir ihr von ganzem Herzen.

Die Trauerfeier findet am Freitag, dem 1. September 2023,
um 16 Uhr in der Friedhofskapelle St. Florian statt.
Anschließend geleiten wir die Urne unserer lieben Verstorbenen
zu ihrer letzten Ruhestätte.

Die Möglichkeit sich persönlich zu verabschieden besteht
am Donnerstag, dem 31. August 2023 von 14 bis 20 Uhr und
am Freitag ab 8 Uhr in der Friedhofskapelle St. Florian.

Solange wir leben, solange bist du nicht tot

Sabine und Hermann, Norbert

Tochter und Schwiegersöhne

Claudia und Bernhard mit Katharina

Christine und Benjamin mit Jeremias, Elina und Malia

Bernhard und Verena mit Amelie und Fiona

Enkel und Urenkel

im Namen der Geschwister
und aller Verwandten

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende zugunsten
des Vereines „Debra Austria - Hilfe für die Schmetterlingskinder“
IBAN: AT02 2011 1800 8018 1100, Kennwort: Kranzspende Elisabeth Haas.
Alternativ ist an beiden Tagen eine Spendenbox aufgestellt.